## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Montevideo, miércoles 27 de febrero de 2013

El pasado 29 de enero la Administración de los Servicios de Salud del Estado (ASSE) resolvió rescindir el convenio que mantenía con la Fundación Peluffo Giguens desde el año 2002.

Al amparo del mismo, la Fundación Peluffo Giguens logró a través de los años, y con el apoyo de todos los uruguayos, dotar al servicio médico asistencial de la infraestructura de primer nivel con la que hoy cuenta (Hospital de Día, Internación, Laboratorio, etc.), y de toda la tecnología disponible para la mejor la atención de los niños con cáncer.

El convenio ponía en manos de la Fundación Peluffo Giguens la gestión administrativa del personal, el mantenimiento y limpieza del área de internación del servicio de hemato-oncología pediátrica del Centro Hospitalario Pereira Rossell, y del Hospital de Día.

En línea con el compromiso que caracteriza su trayectoria, la Fundación Peluffo Giguens continuó cubriendo los costos fundamentales para la atención de los niños con cáncer, para evitar cualquier molestia mientras se transfería el servicio, y lo seguirá haciendo hasta el próximo jueves 28 de febrero, fecha acordada con ASSE.

Además, la Fundación Peluffo Giguens continuará, como desde hace 24 años, brindando el apoyo social necesario a los niños con cáncer del Uruguay y sus familias. La rescisión del convenio no afectará las otras tareas de fundación, como por ejemplo la labor desarrollada desde el hogar "La Campana", que seguirá prestando servicios de alojamiento, alimentación y cobertura de otras necesidades básicas de los niños con cáncer del interior del país y sus acompañantes, cuando deben permanecer en Montevideo por tratamiento o controles.

También se mantendrá activo el programa de promoción e inserción social dirigido a adolescentes (pacientes y ex pacientes) y los planes de ayuda social que la Fundación Peluffo Giguens históricamente ha brindado a las familias, que incluyen cobertura de locomoción, canastas de alimentos, mejora de vivienda, y la compra de prótesis, férulas, y otros artículos necesarios.

Todas estas tareas de apoyo demandan un importante presupuesto que seguirá siendo asumido por la Fundación Peluffo Giguens, gracias al apoyo constante y desinteresado de las personas y las empresas del país.

Además, el recientemente inaugurado Centro de Telemedicina intensificará su trabajo en materia de interconsultas con el invalorable apoyo de las cátedras

universitarias que, atento a la calidad de la respuesta ofrecida, resultará un importante salto cualitativo en la atención de salud.

Será también, desde el punto de vista docente, un calificado y a veces insustituible vehículo para la educación médica continua, tan necesaria para la actualización del personal de salud en estos días.

La Fundación Peluffo Giguens agradece al pueblo uruguayo por la confianza y el apoyo constante, y propone ahora redoblar los esfuerzos para seguir haciendo realidad el bienestar de los niños con cáncer en Uruguay.

Atentamente, Consejo Directivo. Fundación Peluffo Giguens